

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	13.09.2018

Nachfrage von Bezirksvertreter Müller zur Antwort 1029/2018 bezüglich der ausgelagerten Schule Katholische Grundschule Forststraße in Köln-Rath/Heumar

Bezirksvertreter Müller (CDU-Fraktion) fragte in der Sitzung vom 8.3.2018, ob durch die Verwaltung mittels entsprechender Messungen sichergestellt ist, dass alle renovierten Räume in der KGS Forststraße, also auch die neue Klassenraummöblierung frei von Schadstoffen sind, damit sich nicht überraschenderweise der Rückumzug der Schule verzögert?

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Das sanierte Gebäude wurde nach Beendigung der Sanierung freigemessen und die Nutzung durch das Gesundheitsamt freigegeben. Die anstehende Möblierung erfolgt über Rahmenvertragspartner, bei deren Beauftragung die Schadstofffreiheit der hergestellten Schulmöbel eine Grundvoraussetzung darstellt.